



NOUS AVONS ESSAYÉ  
POUR VOUS :

LE PORTATIF

Aspect extérieur du récepteur type 702 CERT-Martial.

## A la maison...

Les Ets C.E.R.T. (marque Martial) ne construisent que des récepteurs portatifs. Ce sont des spécialistes de cette branche de l'industrie radioélectrique. L'examen de leur dernier modèle, le « Vacances 702 », est donc intéressante à plus d'un titre.

Cet appareil est assez complet dans ses possibilités puisqu'il comporte trois gammes d'ondes, deux stations pré-réglées (Luxembourg et Europe I), une prise pour

antenne extérieure (voiture), une prise pour écouter et un clavier de commutation (7 touches). Son aspect est classique. Son prix reste dans une bonne moyenne : 399 NF (T.T.C.).

## Présentation

Le « Vacances 702 » se présente très simplement : une boîte rectangulaire (24 x 20 cm) ayant une profondeur de 9 cm. Le coffret est en bois gainé plastique, bicolore (gris clair tacheté - bleu Touraine). Le décor laiton sur la face avant coupe la monotonie des lignes et sa

teinte s'harmonise avec celle des deux boutons et des touches du clavier (ivoire). Le cadran occupe la tranche supérieure de l'appareil, sa disposition n'est pas très heureuse, et les inscriptions qu'il porte apparaissent un peu trop chargées).

Une antenne télescopique (d'une hauteur déployée de 64 cm) permet la réception des ondes courtes bande de 45 à 51 m). Le clavier de commutation assure la réception sur le cadre-ferrite incorporé ou sur l'antenne extérieure ou télescopique. Deux touches doivent donc être enfoncées simultanément, celle de la gamme choisie et celle de l'antenne ou du cadre.

En dévissant les deux plots de fixation de la courroie-poignée, on peut fixer l'appareil sous la table de bord d'une automobile, à l'aide de deux équerres — disposition simple et pratique.

Le fond arrière du poste se retire très facilement pour donner accès à la pile d'alimentation ; il est simplement maintenu par pression, mais ne donne prise à aucun jeu.

## Utilisation

Le « Vacances 702 » offre l'avantage précieux de deux stations pré-réglées. En appuyant sur les touches, l'utilisateur dispose donc de trois stations sans avoir à chercher la mise au point. Les stations pré-réglées paraissent l'avoir été avec un très grand soin. On s'en rend compte en passant de l'écoute directe de Luxembourg ou d'Europe I, à celle de ces mêmes émetteurs sur G.O. ; on ne remarque, en effet, aucune différence.

Le nombre de stations reçues en P.O. est normal, peut-être un peu moins élevé, comparativement, que sur G.O. Sur O.C., la sensibilité de l'appareil s'est montrée acceptable, un ou deux émetteurs étant reçus confortablement.

Aucun bruit de souffle n'apparaît lors de l'audition. La tonalité est excellente pour l'auditeur moyen, car elle est bien dosée. Le son est clair, sans nuire pour cela aux graves ; les notes aiguës passent fort bien, sans aucune distorsion. A forte puissance, le récepteur témoigne encore d'une excellente bonne volonté.

En voiture, l'essai que nous avons effectué avec l'antenne-gouttière Gibé, a donné de bons résultats pour les postes habituels de langue française.

En conclusion, le « Vacances 702 » semble être un récepteur bien au point dans ses performances, et très confortable d'utilisation du fait de ses stations pré-réglées.

P. S.

Ce que l'on voit lorsqu'on enlève le panneau arrière du récepteur.

